



「時、場、礼 を大切にし、自ら学び・考え
・行動できる人材」の育成をめざす

星林

令和4年4月 MONTHLY TIMES

☆入学式 4月11日(月)☆

新入生318名(普通科280名、国際交流科38名)を迎え、小浦知子PTA会長をはじめ、ご来賓の方々のご出席の中、入学式が行われました。昨年度は出来なかった吹奏楽部の演奏で希望と期待に胸を膨らませた新入生たちが入場し、宇野健二校長の式辞では、「石碑にある柿本人麻呂の歌についてファーストインプレッションを持つ」、「Hitch your wagon to a star. (星に馬車をつなげ)馬車は汗まみれになって荷を運ぶ、日々の努力。星はそこへ辿り着きたい、あこがれ(理想)。「高い理想を描き、そこへつながるどのような地道な努力を日々重ねていくか教職員一同で見守りつつ、より大きな夢の実現に向け成長していく皆さんを、全身全霊でサポートしていきたい。」とお話がありました。

最後に、新入生を代表して相原和奏さんが入学の宣誓を力強く行いました。教職員は、星林高校の一員として新しいスタートを切った生徒たちの成長を、保護者や地域の方々と共に連携しながら、しっかりと支援していく決意を新たにしました。



☆新入生歓迎会 4月12日(火)☆



新入生歓迎会では、吹奏楽部の迫力ある演奏に続き、各クラブがICTを活用し工夫を凝らした素晴らしい発表やクラブ紹介を行いました。クラブ活動は人として大きく成長できる場であると同時に、人との「よい出会い」の場ともなります。新入生のこれからの活躍に大いに期待しています。

☆国際交流セミナー 4月25日(月)☆

今回で32回目の国際交流セミナーを1日で、本校会議室及び視聴覚教室にて実施しました。英語で自らの意見を積極的に伝える態度を養うとともに、文化や価値観の相違について学習し、国際理解を深めるという気風を醸成することを目的として取り組んでいます。今年度は、国際交流科1年生全員で参加しました。

午前中は、原 奈央氏(JICA)による国際理解ワークショップや、中嶋洋一氏(関西外国語大学)による英語学習講座などを実施しました。また、午後からは、7名のFLTを交えたESL(英語学習)活動や、英語を使った交流を実施することによって英語コミュニケーション能力を養う密度の濃い研修となりました。

今回の取組を今後の学習活動に生かし、3月に予定されているカナダ研修旅行で大きな成果が出ることを期待しています。



☆5月行事予定☆

中間考査発表 5/9(月)、中間考査 5/16(月)～5/19(木)

清掃ボランティア 5/19(木)

教育実習生受入開始 5/23(月)

総体壮行会&前期生徒会役員選挙 5/19(木)

教育相談日 5/2(月)、23(月)、30(月)